

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service



Der Wurstelprater war gerammelt voll.



Die Fahrgeschäfte waren begehrt. Stadt verteilte Luftballons für alle.

1. Mai war der Entspannung gewidmet So feierte Wien den Tag der Arbeit im Prater

Leopoldstadt.

Das fröhlich-sommerliche Wetter bei Temperaturen bis zu 25 Grad lockte am Donnerstag Zehntausende in den Prater. Um 14 Uhr begann das Open Air auf der Kaiserwiese, wo von Country bis hin zur Italienischen Nacht fleißig mitgesungen wurde.



„Schweizerhaus“

Ansturm. Wer mit Fahrgeschäften wie der Schwarzen Mamba oder dem Space Shot mitfahren wollte, musste sich in Geduld üben: Es galt sich an meterlangen Schlangen anzustellen.

Und auch die Lokale waren brechend voll. Im Schweizerhaus war es den ganzen Tag fast aussichtslos, einen Tisch zu bekommen.



Auf den Wiesen wurde gepicknickt und der Sonnenschein genossen.